

# Markus Geyer & Paul Lawall

Die große Stärke der beiden liegt ohne Zweifel in ihrer Spontanität. Es geht ihnen nicht darum irgendwelche Lieder zu spielen, sondern die Songs im richtigen Moment, mit dem richtigen Feeling rüber zu bringen. Und das immer wieder im Austausch mit dem Publikum.

Es gibt kein festes Programm, gespielt wird was "im Raum" steht. Und immer wieder kommt ein Song daher, der dann spontan seine Premiere erlebt.

Beide Musiker sind schon eine Weile im Geschäft und können auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit Größen wie Tom Jones, Stefan Raab, Chris de Burgh zurückblicken.

2 Stimmen, 2 Gitarren, ein Sound !!!



Markus Geyer  
Akustik Gitarre & Gesang



Paul Lawall  
E-Gitarre & Gesang

Kontakt:  
Paul Lawall  
0173 2007052  
paullawall@gmail.com